

05-06-2014



2014-2

## Elecciones en COMSA Rail Transport

En el día de hoy se han celebrado las primeras elecciones sindicales en la empresa Comsa Rail Transport.

En dichas elecciones, SEMAF ha obtenido el respaldo mayoritario de los trabajadores de la empresa, con 36 votos, por los 32 obtenidos por la siguiente candidatura, con independencia de que el reparto de delegados no traduzca esta mayoría real de apoyos de los trabajadores en una mayoría efectiva en los órganos representativos.

Desde el Comité Ejecutivo de SEMAF, queremos agradecer a los trabajadores de conducción de Comsa Rail Transport el amplio respaldo otorgado a nuestra candidatura que, al igual que en el resto de empresas ferroviarias, supone que SEMAF cuente con el apoyo mayoritario dentro del Colectivo de Conducción.

Asimismo, queremos felicitar a los compañeros de la Sección Sindical de Comsa y a todos los que han colaborado con nuestra candidatura, por el excelente trabajo realizado, que ha permitido alcanzar estos excelentes resultados.

Ahora llega el momento de empezar a trabajar y está claro que hay mucho por hacer, pues por el momento la única regulación aplicable a estos compañeros se basa en los mínimos legalmente establecidos y nuestro objetivo principal debe ser conseguir unas condiciones sociales, laborales y económicas acordes con la responsabilidad del trabajo que desarrollamos.

Para ello, por supuesto, contarán con el respaldo de una organización sólida y fuerte y el apoyo del resto de maquinistas que formamos SEMAF, que somos la inmensa mayoría del Personal de Conducción del Colectivo en todos los ámbitos.

## **ENHORABUENA**

**COMISION EJECUTIVA SEMAF** 

Ç semar